

## でんごん広場

みなさんの情報交換の場 ㊟=行事案内 ㊞=会員募集

### 本庄市和気道合気道教室 ㊞

日時 毎週日曜日  
午後7時30分～9時  
会場 本庄市武道館  
対象 年長～大人  
費用 300円/回（施設使用料）

### 合気道体験会 ㊟

日時 11月13日(日)・20日(日)・27日(日)  
午後7時30分～9時  
会場 本庄市武道館  
費用 無料 申込 不要  
問 塚越 ☎090-3501-1159

### 第34回本庄市児玉郡 合唱祭（コーラス発表） ㊟

日時 11月20日(日)  
正午～午後4時20分  
会場 市民文化会館  
費用 無料 申込 不要  
問 中山 ☎0403

### 児玉極拳クラブ ㊞

日時 毎週火曜日  
午後7時30分～9時  
会場 セルディ  
対象 市内在住・在勤・在学者  
会費 月3,000円  
問 笠原 ☎5233

### 桜華カラオケ ㊞

日時 第1・2火曜日  
午後1時30分～3時30分  
会場 本庄西公民館  
費用 月2,000円  
問 船戸 ☎050-3565-7184

### 旭太極拳・さくらんぼ ㊞

日時 毎月第2・3・4木曜日  
午前9時30分～11時30分  
会場 旭公民館  
対象 どなたでも 費用 月2,500円  
問 秋山 ☎1578

### 秋平小学校 稲刈り体験

#### 夏に植えた苗 晴天のもと、収穫へ

広報ほんじょう7月号の表紙でも取り上げた、秋平小学校5年生が6月に植えたもち米の苗が立派に育ち、10月12日に収穫作業を行いました。児童からは「稲刈りをしているおじいちゃんの大変さがわかった」との声も。

収穫したもち米は、6年生を送る会でもちつきをして、みんなで食べる予定です。



5年生たちが力を合わせて取り組んだことで、田んぼ一面に実った稲穂はあっという間に収穫された。

### 芝生に足を踏み入れるセレモニー

#### 青く茂った芝生に 最初の一步

本庄東小学校で6月28日に植付けた芝がしっかりと根付き、植付けを行った6年生たちが芝生に記念の1歩を踏み入れるセレモニーが開催されました。

当日は午前中に小雨が降ったものの、子どもたちは芝生の上を走り回って芝の感触を楽しみ、生え揃った芝生に寝転んで、その成長を背中に感じていました。



先生の合図と同時に芝生に足を踏み入れる6年生たち。自分たちで植えた芝の成長を嬉しそうに見つめていた。

### 芸術の秋を満喫

#### 文化団体連合会第10回文化祭・生涯学習推進大会

10月22日・23日、セルディで文化団体連合会第10回文化祭を開催。加盟団体の作品の展示や舞台発表が行われ、日々の活動成果を発表しました。

23日に同時開催の生涯学習推進大会では、菌田勉慶氏率いるジャズユニット「BENKS」によるスペシャルライブも行われ、芸術満載の2日間となりました。



舞台発表では、民謡・民謡・八木節・舞踊・ダンス・和太鼓など、さまざまな演目が披露された。写真はフラグランスの様子。

### 金屋保育所運動会

#### 最後の運動会 感謝の思いで精一杯の演技

今年度をもって閉所となる金屋保育所で、10月1日に最後の運動会が開催されました。

児童数は少ないものの、先生・保護者も入り混じって行われ、競技は大盛り上がり。

金屋保育所を卒園した小学生たちも競技に参加し、お世話になった保育所で最後の運動会を楽しみました。



昨年の運動会は雨天により金屋小学校体育館で行われたが、最後の運動会は無事金屋保育所で実施することができた。

### スポレクフェスタ2016

#### 体育の日恒例イベントで さまざまなスポーツを体験

10月10日、シルクドームほか市内の分散会場で、スポレクフェスタ2016を開催しました。

体育の日に合わせ、「みる・する・楽しむ」をキャッチフレーズに、スポーツやレクリエーションを楽しむこのイベント。当日は7,700人程の参加者が、さまざまな競技やレクリエーションを通してスポーツの秋を満喫しました。



今年のリオパラリンピックでも話題となった「ポッチャ」。なかなか体験できないスポーツに、子どもたちは盛り上がった。

### 安養院羅漢様御開帳

#### 戦後71年ぶり 羅漢様御開帳

本庄市の文化財にも指定されている安養院で、羅漢様が10月15日に御開帳されました。今回の御開帳は戦後以来初で71年ぶり。貴重な機会とあって、市内外から多くの来場者が集まり、安養院の本堂・山門・総門の歴史を感じさせる佇まいを楽しみました。



71年ぶりに御開帳となった山門の2階には、釈迦牟尼仏と十六羅漢像が鎮座している。山門は1702年の建築で、同院最古の建造物。

### 食と農のフェスティバル in 本庄早稲田 2016

#### 食べて・触れて・感じて 地域の食と農を楽しく学ぶ

10月15日、早稲田リサーチパークで実施された食と農のフェスティバル。地産地消と地元野菜の安全性啓発をコンセプトに、農産物や飲食物の販売、地元ブランド牛の試食などさまざまな催しが行われ、会場は大人から子どもまで、多くの参加者でにぎわいました。



ハロウィン仮装パレードも行われ、思い思いの仮装をした子どもたちも、地元農産物や食品を楽しんだ。

### 市内小学校で運動会

#### みなぎるパワーで 勝利を目指す

9月24日から10月2日にかけて、市内小学校で運動会が開催されました。写真は本庄東小学校運動会の様子です。今年度のスローガンは「輝け 東っ子！みなぎるパワーで 勝利をつかめ！！」。児童たちは自分のチームの勝利を信じ、白熱した競技を展開していました。



1年生から6年生まで参加し、色別対抗で実施された得点種目の「つなひき」。必死の綱の引き合いをみせてくれた。

### 本庄市戦没者追悼式

#### 戦没者を追悼し 平和を祈念

先の大戦において亡くなられた市内出身1,370余名の冥福を祈る戦没者追悼式が、10月13日、本庄市民文化会館で挙行されました。

追悼式では、ご遺族をはじめ関係者による追悼の辞、献花など、戦没者に哀悼の意を捧げるとともに、恒久平和への祈念を行いました。



写真は市長による追悼の辞の様子。当日は約180人が訪れ、参加者全員による献花が行われた。

### 久々宇コスモス祭り

#### 満開のコスモスが 一面に咲き誇る

10月15日、久々宇集落北側で久々宇コスモス祭りが開催されました。

当日は見頃を迎えたコスモスが一面に咲き誇りました。また、民謡、日舞などの披露や、農産物の販売、コスモスの摘み取りなどさまざまなイベントが行われ、多くの来場者を楽しませました。



コスモスは子どもの背丈ほどの高さまで成長し、色とりどりの花を咲かせた。写真はコスモスの摘み取りの様子。